



6 Pièces

164 m²

Réf. 4813

1 049 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas du village de Biot, au calme absolu, en pleine nature, découvrez cette villa provençale au charme indéniable ! Construite sur un terrain de 30. 000m2 très arboré, vous serez séduit par le potentiel de ses volumes et par sa construction. En chiffres,164m2 habitable, 4-5 chambres, plusieurs terrasses, dont une tropéziennne avec une vue MER et COLLINES à couper le souffle! Un sous-sol partiellement aménagé avec espace 'technique' (chaufferie, buanderie, douche), une pièce aménagée en studio et un grand garage. Pour le plaisir, une piscine de 15x6 comblera les petits comme les grands. ...

Close to the village of Biot, very quiet, surrounded by nature, Provençal style villa of 164 m2 with undeniable charm! Built on a wooded plot of 30,000m2, you will be seduced by the potential of its volumes and its construction : 4-5 bedrooms, several terraces, including a roof terrace with a breathtaking SEA and HILLS view! A partially finished basement with 'technical' space (boiler room, laundry room, shower), a room converted into a studio and a large garage. For fun, a 15x6 swimming pool will delight young and old alike.

AGENCE RESIDENCE CROISSETTE

81 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

